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В 
столице во вре-
мя голосова-
ния, связанно-
го с поправка-
ми в Консти-

туцию РФ, наблюдателям 
и журналистам не мешали 
работать на участках. Об 
этом во время брифинга 1 
июля рассказал руководи-
тель общественного штаба 
Илья Массух. 

К наблюдателям 
все привыкли

Илья Массух отметил, что 
за все дни голосования меж-
ду наблюдателями и члена-
ми комиссий не возникало 
серьёзных конфликтов.

 — Ни один наблюдатель, 
ни один журналист не был 
удалён с участка, — подчерк-
нул Массух. 

По мнению руководителя 
штаба, такого результата уда-
лось достичь, поскольку чле-
ны территориальных и участ-
ковых комиссий привыкли к 
тому, что за их работой по-
стоянно наблюдают. Илья 
Массух также напомнил, что 
никому не отказали в жела-
нии стать наблюдателем: на-
бор был открытым. Все, кто 
прошёл регистрацию и обу-
чение, вышли на участки для 
голосования. 

Руководитель обществен-
ного штаба также заявил, что 
процесс голосования по из-
менению Конституции РФ 
в Москве прошёл в штат-
ном режиме и наблюдатели 
со своей задачей справились. 
Они обеспечили честность, 
прозрачность процедуры и 
корректность подведения 
итогов. 

Кампания по подготовке к 
плебисциту, по мнению ди-
ректора Центра политиче-
ской конъюнктуры Алексея 
Чеснакова, прошла очень по-
зитивно. 

— Результат гораздо более 
оптимистичный, чем перво-
начально ожидалось, — и по 
явке, и по голосам в поддерж-
ку поправок. И это несмотря 
на сложные условия, связан-
ные с пандемией. Была про-
ведена довольно эффектив-
ная кампания по разъясне-
нию сути поправок и спо-
собов голосования, это тоже 
сыграло свою важную роль, 
— сообщил Чеснаков.

Не скрывали ничего
Как отметили практически 

все эксперты, в том числе за-
рубежные, ни у кого не долж-
но остаться сомнений в чи-
стоте и представительности 
голосования. Волонтёры-на-
блюдатели и система тоталь-
ного видеоконтроля — это две 
составляющие так называемо-
го высокого столичного стан-
дарта проведения любых вы-
боров и голосований. 

За соблюдением процеду-
ры внимательно следили как 
Мосгоризбирком, так и спе-
циально созданный обще-
ственный штаб. В нём еже-
дневно проходили встречи с 
журналистами. Сотрудники 
СМИ могли прямо на месте 
ознакомиться с картой нару-
шений, которую составляла 
организация «Голос». Но, как 
отметил председатель правле-
ния  Фонда развития граждан-
ского общества Константин 
Костин, за семь дней наблю-
датели не зафиксировали на-
рушений, способных поста-
вить под сомнение легитим-
ность голосования. 

— Все говорят о том, что ни-
каких серьёзных нарушений, 
которые бы повлияли на во-
леизъявление, на объектив-
ную фиксацию результатов 
волеизъявления, на текущий 
момент не зафиксировано, — 
заявил Костин.

По словам председате-
ля Общественной палаты 
г. Москвы Константина Рем-
чукова, 1 июля в штаб посту-
пило 27 обращений о воз-
можных нарушениях на 

участках для голосования. 
— Факты, о которых нам 

сообщали, были проверены и 
подтверждения не нашли, — 
заявил Ремчуков.

По словам члена Совета по 
правам человека Игоря Бори-
сова, голосование проходило 
открыто и свободно. 

— По нашим данным, толь-
ко 2% всего потока сообщений 

связано с процедурными на-
рушениями на участках. Но 
они не влияют на свободное 
волеизъявление граждан. Мы 
работаем, чтобы у граждан 
была возможность проголо-
совать комфортно, без каких-
либо нарушений, ущемлений 
их прав, — пояснил Борисов. 

При этом ни МГИК, ни об-
щественный штаб не скрыва-
ли информацию о том, что ви-
новные в нарушениях понесли 
наказание. В частности, при-
влечены к ответственности 
члены комиссии, которые вы-
дали журналисту Павлу Лоб-
кову «лишний» бюллетень. 
Этот житель Москвы заявил о 
своём желании голосовать че-
рез Интернет, сделал это, а за-
тем явился на участок и прого-
лосовал повторно, о чём гром-
ко заявил в социальных сетях. 
К слову, обмануть штаб и си-
стему голосования не удалось. 
Голос провокатора был учтён 
лишь один раз. 

Наблюдателем 
мог стать каждый

Очень важная роль в го-
лосовании, которое про-
шло в Москве, была отве-
дена наблюдателям. На всех 
участках их работало более 
21 тысячи. Они представля-
ли и общественные органи-
зации, и парламентские по-

литические партии. Также 
на всех 3608 участках рабо-
тали по две камеры видеона-
блюдения, которые круглосу-
точно передавали картинку в 
общественный штаб. Имен-
но наблюдатели и видеокон-
троль гарантировали чисто-
ту итогов голосования. Все 
видео записи будут хранить-
ся до окончательного под-
ведения итогов голосования, 
чтобы в любой момент можно 
было проверить сигнал о на-
рушении. А 1 июля онлайн-
трансляция с участков для го-
лосования стала доступна для 
всех жителей России на сай-
те vybor.mos.ru. Фактически 
каждому из нас была предо-
ставлена возможность убе-
диться в чистоте и законно-
сти процесса.

Как отметил политкон-
сультант и телеведущий Лео-
нид  Давыдов, наше общество 
выработало свою культуру го-
лосования. Он напомнил, что 

голосование продолжалось 
целую неделю. 

— Для голосующих это, ко-
нечно, было удобно. Особен-
но в условиях, когда надо со-
блюдать определённые меры 
предосторожности из-за ко-
ронавируса, — заявил Давы-
дов.

Участки для голосования 
по внесению изменений в 
Конституцию РФ открылись 
в Москве 25 июня. Москви-
чи могли выбрать способ уча-
стия: проголосовать на удоб-
ном для них участке, принять 
комиссию дома или отдать го-
лос онлайн с любого устрой-
ства с доступом в Интернет. 

И в масках, 
и в перчатках

Поскольку голосование 
проходило сразу после сня-
тия ограничений, связанных 
с пандемией коронавируса, 
внимание наблюдателей, в 
том числе приехавших из-
за рубежа, было приковано 
к тому, как на участках для 
голосования соблюдались 
меры безопасности. 

— Мы можем отметить, 
что все санитарные нормы 

соблюдаются в лучшем виде. 
Как только мы заходим, по-
лучаем обязательный ком-
плект масок и перчаток, есть 
также дезинфекция обуви, — 
поделилась своими впечатле-
ниями председатель попечи-
тельского совета благотвори-
тельного фонда «Жива» Жа-
нин Арнольди-Зих. Она 
посетила участок для голосо-
вания №1273 в Сокольниках. 

По словам наблюдателя, 
также очень тщательно со-
блюдалось правило конфи-
денциальности при голосо-
вании. Благодаря социаль-
ной дистанции никто не мог 
подойти и увидеть, как голо-
сует человек. 

По мнению политолога 
Дмитрия Гусева, результаты 
голосования оказались впол-
не предсказуемыми. 

— Во-первых, это пока-
зывает уровень доверия лю-
дей президенту. А во-вторых, 
каждый, я думаю, нашёл в 
поправках что-то такое, что 
было для него важно. Пото-
му что поправки коснулись 
всех людей в стране: пенсио-
неров, семей с детьми, — ска-
зал Гусев. 

Андрей ТОМЦЕВ

Более 21 тысячи наблюдателей работали на участках в столице

Голосование было 
прозрачным и легитимным

На каждом участке 
работали как минимум 
две видеокамеры

Практически все эксперты, 
в том числе зарубежные, 

отметили, что голосование 
проходило открыто 

и организованно
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Итоги всероссийского голосования (предварительные 
итоги по данным ЦИК РФ на момент сдачи номера):

участие в плебисците приняли 67,97% россиян; 
поддержали поправки в Конституцию 77,92%; 
высказались против 21,27%.

В Москве:
явка на голосование — 55% (более 4 млн голосующих);
за поправки — 65,29% пришедших на участки;
против — 33,98%.
Явка в электронном голосовании — 93,14%;
за — 62,33%; 
против — 37,67%

Сергей Собянин 30 июня посетил штаб 
по контролю и наблюдению за голосованием 
по поправкам в Конституцию РФ
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С 
25 июня по 1 июля 
жители ЮВАО уча-
ствовали в обще-
российском голосо-
вании по поправкам 

к Конституции РФ. Проголосо-
вать можно было так, как удоб-
нее: прийти на участок, при-
нять комиссию дома или же от-
дать голос онлайн. В основной 
день голосования на окружных 
участках побывала корреспон-
дент «ЮВК».

Паспорт проверяли 
бесконтактно

Участок для голосования в 
колледже сервиса и туристиче-
ской индустрии на Волгоград-
ском просп., 58, корп. 4, в пер-
вые два часа работы посетили 30 
человек.

— Один мужчина пришёл пря-
мо к открытию. Он сказал, что 
хочет сначала исполнить свой 
гражданский долг, а уже потом 
отдыхать, — говорит председа-
тель участковой комиссии Инна 
Вирина. — Явка хорошая. Ждём 
ещё большей активности во вто-
рой половине дня.

Голосование здесь проходило 
с соблюдением всех санитарных 
норм. На входе волонтёры изме-
ряли пришедшим температуру 
бесконтактным градусником. 
Результат готов за считаные се-
кунды.

— С температурой ещё никто 
не приходил. Но на этот слу-
чай у нас оборудована санитар-
ная комната, где человек смо-
жет проголосовать без риска 
для окружающих, — рассказа-
ла Инна Вирина.

Все работники участка — в 
масках и перчатках. На столи-
ке у входа — бесплатные маски 
и перчатки для голосующих. 
Повсюду санитайзеры. На полу  
разметка и стрелки — указате-
ли движения, чтобы люди друг 
с другом не пересекались. Па-
спорт члену комиссии голосу-
ющий предъявляет на расстоя-

нии, держа в руке. Вместе с бюл-
летенем тот выдаёт ему шарико-
вую ручку.

Мария Купоросова — наблю-
датель от Общественной палаты 
РФ. Она следила не только за хо-
дом голосования, но и напоми-
нала его участникам о необхо-
димости надеть средства защи-
ты, организовывала логистику 
на участке.

— За всю неделю голосования 
никаких нарушений не было. 
Люди голосовали спокойно. 
Большинство знали о сути по-
правок. Тем, кто не успел озна-
комиться с вопросом, мы пред-
лагали почитать информацион-
ный плакат, — рассказала на-
блюдатель.

Житель Волжского бульвара 
Иван Карабинский только что 
опустил бюллетень в урну.

— Я пришёл на голосование, 
потому что для меня очень важ-
но выразить свою гражданскую 
позицию. Мне импонирует, что 
в Конституцию войдут приори-

тет российского права над меж-
дународным, целостность тер-
ритории РФ и семейные ценно-
сти, — сказал он.

Пакет с бюллетенем 
вешали на дверную ручку

Участок для голосования в 
кинотеатре «Молодёжный» на 

Люблинской, 11, — под усилен-
ной охраной сотрудников поли-
ции, Росгвардии, МЧС.

— Это на тот случай, если кто-
то из голосующих решит выра-
зить свою политическую пози-
цию слишком бурно, — поясня-
ет председатель участковой ко-
миссии Оксана Ленькова. — Но, 
к счастью, за все дни кампании 
никаких ЧП на участке не было.

С соблюдением эпидемиоло-
гических норм здесь тоже всё в 
порядке. Волонтёры-медики на 
входе, бесконтактный градус-
ник, маски, перчатки, антисеп-
тики, индивидуальные ручки, 
социальная разметка. Надом-
ное голосование — а сегодня на 
участке есть несколько таких за-
явок — также проходило с ми-
нимальными рисками.

— Члены комиссии выходили 
на дом в халатах, масках, перчат-
ках и бахилах. Дезинфицировали 
дверную ручку и звонок, ставили 
ящик для голосования у двери, а 
на ручку вешали пакет с бюлле-

тенем. Голосующий с порога по-
казывал паспорт, держа его в руке 
в развёрнутом виде. Бюллетень он 
заполнял уже в квартире, — рас-
сказала Оксана Ленькова. 

Проголосовавшие 
получили сертификаты

В этом году любой проголо-
совавший житель столицы мо-
жет поучаствовать в совместной 
программе Правительства Мо-
сквы, Московской торгово-про-
мышленной палаты и бизнеса 
«Миллион призов». Наблюдате-
ли от Общественной палаты РФ 
Мария Исмаилова и Екатерина 
Некрасова вручают проголосо-
вавшим сертификат на участие.

— Вы можете выиграть от 1 
тысячи до 4 тысяч баллов. 1 балл 
равен 1 рублю. Баллами можно 
расплатиться за продукты, то-
вары для дома и спорта, лекар-
ства, билеты в кино или в театр, 
— пояснили наблюдатели.

Проголосовавшая жительни-
ца Люблинской улицы Дина Ко-
стюкова поддерживает поправ-
ки в Конституцию о животных.

— Появление этой поправки в 
Конституции — шаг, говорящий 
о том, что Россия — цивилизо-
ванная страна, — считает она. 

После того как голосование 
закончилось на всей территории 
РФ, начался подсчёт голосов. 
Вместе с бюллетенями последне-
го дня голосования члены комис-
сии в присутствии наблюдателей 
подсчитали результаты предыду-
щих дней, которые до этого хра-
нились в запечатанных и прону-
мерованных сейф-пакетах.

Оксана МАСТЮГИНА

Некоторые пришли 
прямо к открытию

Желающим предлагали 
ознакомиться с информационным 
плакатом о поправках

Корреспондент 
«ЮВК» 
1 июля побывала 
на участках в округе

Москвичи 
сделали 
свой выбор
Сергей Собянин в своём 
блоге 2 июля поблагодарил 
жителей столицы за 
политически ответственную 
и активную позицию

Голосование по поправ-
кам в Конституцию прохо-
дило в сложный, без пре-
увеличения драматический 
период и для нашего горо-
да, и для страны, и для все-
го мира. 

Пандемия, унёсшая жиз-
ни тысяч людей, спад эко-
номики, тяжёлая, критиче-
ская ситуация в ряде сек-
торов экономики больно 
ударили по социальному 
самочувствию и доходам 
горожан. Ничего подобно-
го мы не переживали в по-
следние десятилетия. 

Президент, правитель-
ство совместно с нами, 
со всем городским сооб-
ществом предотвратили 
худшие сценарии разви-
тия событий, реализова-
ли масштабные програм-
мы поддержки бизнеса и 
простых людей, предло-
жили программу выхода 
из кризиса.

По сути, голосование по 
Конституции стало пле-
бисцитом о консолида-
ции общества вокруг Пре-
зидента России Владими-
ра Путина как надежды на 
стабильность, порядок и 
преодоление сложнейших 
вызовов, стоящих перед 
страной.

Именно поэтому такая 
высокая явка. Именно по-
этому такой высокий градус 
политических дискуссий. 

Страна, граждане, мо-
сквичи сделали чёткий и 
однозначный выбор. Вы-
бор от сползания в хаос — 
к сложному, трудному, но 
позитивному движению 
вперёд. 

Хочу высказать слова 
благодарности москвичам 
за их политически ответ-
ственную и активную по-
зицию. 

Спасибо десяткам ты-
сяч членов избиратель-
ных комиссий и наблю-
дателей, которые провели 
труднейший семидневный 
марафон, обеспечив чест-
ное голосование, удоб-
ные технологии и безо-
пасность.

На участке для голосования 
в Кузьминках

m
os

.ru

Яр
ос

ла
в 

Чи
нг

ае
в



4    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   июль 2020  №26 (889)   город

Р
овно 2 млн жителей 
столицы стали по-
бедителями лоте-
реи, проводившей-
ся в рамках общего-

родской программы «Милли-
он призов». Об этом говорится 
в сообщении, опубликован-
ном на официальном сайте 
мэра Москвы. 

Покупайте 
до конца декабря

Уточняется, что выигран-
ные баллы горожане могут 
потратить на благотворитель-
ность, обменять на бонусы и 
скидки в крупных торговых 
сетях, кафе и ресторанах, а 
также использовать для опла-
ты городских сервисов. 

«Розыгрыши проходили 
ежедневно с 25 июня по 2 
июля с помощью программы 
случайного отбора. Победи-
телям направлены уведомле-
ния о выигрыше и уникаль-
ный код. Его нужно акти-
вировать на странице про-
граммы «Миллион призов» 
в любой день, по 26 июля 
включительно», — говорит-
ся в сообщении. 

Также уточняется, что по-
лученные баллы можно об-
менять на призы до 31 дека-
бря. По данным организаторов 
лотереи, самым популярным 
видом скидок среди победи-
телей стали сертификаты на 
покупку товаров в сети мага-
зинов «Дикси», на втором ме-
сте — сертификаты на покупку 
товаров в магазине «Детский 
мир», на третьем — сертифи-
каты сети аптек «Столички». 

Также популярным призом 
оказалось пополнение карты 
«Тройка».

Выигрыш 
обменяли на скидки

Провести лотерею «Милли-
он призов» в июне предложи-
ли столичные предпринимате-
ли. В акции приняли участие 
83 городских предприятия: 
магазины, кафе и рестора-
ны, аптеки и транспортные 
компании. Помимо оплаты 
покупок в магазинах и кафе, 
бонусы разрешили использо-
вать для пополнения карты 
«Тройка», для оплаты билетов 

в кино, театры и музеи, а так-
же при расчётах за парковку. 
По замыслу авторов лотереи 
она должна помочь москви-
чам активнее покупать това-
ры и привлечь в экономику го-
рода 10 млрд рублей. Анало-
гичные акции после ограни-
чений, связанных с пандемией 
коронавируса, сейчас прохо-
дят во многих странах мира. В 
столице России призы разы-
грали между жителями Мо-
сквы, которые приняли уча-
стие в голосовании по поправ-
кам в Конституцию. Тем, кто 
пришёл на участки для голо-
сования, выдали сертификаты 
с уникальным номером; тем, 

кто голосовал онлайн, номер 
направили с помощью СМС-
сообщения. 

Тысячу — на «Тройку»

Как рассказал Валерий, жи-
тель района Кузьминки, за по-
правки в Конституцию он го-
лосовал из дома в режиме он-
лайн. 

— Через «Личный кабинет» 
на портале mos.ru я подал за-
явку на участие в голосова-
нии, — рассказывает мужчи-
на. — Через несколько дней 
мне сообщили, что мои дан-
ные прошли проверку и я могу 
голосовать без проблем. 

26 июня Валерий прого-
лосовал, а уже на следующее 
утро получил сообщение, что 
выиграл 2 тыс. рублей. 1 тыс. 
рублей из призовых он сразу 
решил внести на свою карту 
«Тройка», а вторую часть вы-
игрыша потратить в магазине 
«Дикси». 

— Я, правда, не сразу понял, 
как пополнить транспортную 
карту. Думал, это произойдёт 
автоматически, — говорит жи-
тель Кузьминок. 

Как выяснилось, надо было 
приложить карту к жёлтому 
терминалу в метро и нажать 
клавишу «пополнить уда-
лённо». Чтобы разобраться с 
этим нюансом, Валерию при-
шлось даже написать запрос в 
администрацию сайта «Мил-
лион призов». Но ответ при-
шёл быстро, уже наутро муж-
чина выполнил все манипуля-
ции и легко пополнил баланс 
«Тройки». 

Андрей ТОМЦЕВ

Вы выиграли!
Победителями программы «Миллион призов» 
стали 2 миллиона москвичей

Более миллиона жителей Мо-
сквы и Нижнего Новгорода вы-
разили своё отношение к по-
правкам в Конституцию РФ с 
помощью системы электронно-
го голосования. 

В течение семи дней, с 25 июня 
по 1 июля, россияне могли прого-
лосовать за или против поправок в 
Конституцию. Во время этого во-
леизъявления было опробовано 
нововведение: любой гражданин 
мог выбрать вариант участия в 
нём. Жителям Москвы и Нижне-
го Новгорода предоставили пра-
во голосовать онлайн. По данным 
ЦИК, в Москве заявки на участие 
в волеизъявлении с использова-
нием сети Интернет подали более 
1,1 млн граждан, а в Нижнем Нов-
городе — более 140 тысяч жителей. 

Электронное голосование ока-
залось весьма популярным, а 
явка практически достигла вы-
сочайшего уровня. Уже к обеду 
30 июня, менее чем за 10 часов 
до окончания процедуры, в элек-
тронном виде проголосовали 
1 068 308 человек. 

Как говорится в сообщении, 
опубликованном на официаль-
ном сайте мэра Москвы, явка 
при онлайн-голосовании соста-
вила 93%. По мнению экспертов, 
это связано с тем, что москвичи 
давно оценили удобство всяко-
го рода городских электронных 
сервисов: портала mos.ru, сай-

та проекта «Активный гражда-
нин» и многих других. К тому же 
опыт голосования онлайн у Мо-
сквы уже был: в 2019 году в трёх 
округах столицы так выбирали 
депутатов в Мосгордуму. 

Как рассказал мэр Москвы 
Сергей Собянин в интервью те-
леканалу «Россия 24», система 
электронного голосования по-
лучила высокую оценку между-
народных экспертов. 

— Это вполне такая уже сфор-
мированная, защищённая, се-
рьёзная система, — сказал мэр 
столицы. 

Сергей Собя н и н от ме-
тил, что Москва готова по-
делиться с любыми региона-
ми своим опытом по органи-

зации онлайн-голосования.
Мэра Москвы поддержа-

ла председатель ЦИК РФ Элла 
Памфилова. Она рассказала, 
что электронные формы воле-
изъявления будут применяться 
и впредь. 

— Традиционное голосование 
никуда не денется, всё равно боль-
шинство будут так голосовать, 
но наряду с ним надо дать людям 
возможность выбрать то, что им 
удобно, — заявила Памфилова. 

Ещё одной положительной 
стороной голосования через 
Интернет является полная и аб-
солютная добровольность уча-
стия в нём. Международные 
эксперты, которые наблюдают 
за голосованием, отмечают, что 
в этом Россия весьма отличает-
ся от других стран. Многие го-
сударства так или иначе при-
нуждают граждан участвовать 
в тех или иных выборах. К при-
меру, высокие штрафы заплатят 
жители Швейцарии, Люксем-
бурга, Лихтенштейна, Австра-
лии и Аргентины, если не от-
метятся в день голосования на 
участках. А в Бельгии за пер-
вый «прогул» выборов наказа-
ние составит 50 евро, в случае 
повторного нарушения оно вы-
растет до 125 евро, а после чет-
вёртого пропуска гражданин и 
вовсе лишается избирательных 
прав на 10 лет. 

По мнению мэра Москвы 
Сергея Собя нина, в Москве по-
добная ситуация исключена. 

— Это моя принципиальная 
позиция: люди должны голосо-
вать добровольно. Их никто не 
должен принуждать. А кто будет 
принуждать — будем бить по ру-
кам, — заявил столичный градо-
начальник в эфире телеканала 
«Россия 24». 

Слова Сергея Собянина под-
твердила и председатель Цент р-
избиркома России Элла Памфи-
лова. Она заявила, что в комис-
сию не поступило ни одной жа-
лобы из Москвы о принуждении 
к голосованию по поправкам к 
Конституции РФ. 

Валерий ПОПОВ

Интернет-голосование 
в столице набирает 
популярность

Многие обменяли 
свои призовые 

на скидки 
в магазинах

Потратить 
баллы можно 
до 31 декабря
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Сергей Собянин 
принял участие 
в электронном 
голосовании
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расп рост ра-
нением коро-
н а в и р ус н о й 
инфекции в 

столице находится под 
контролем. Постепенное 
снятие режима ограни-
чений не вызвало роста 
числа заболевших. Об 
этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин в 
интервью программе «Не-
деля в городе» на телека-
нале «Россия 1».

Ситуация 
улучшается 
каждую неделю

Как отметил мэр, всю 
последнюю неделю коли-
чество вновь выявленных 
случаев COVID-19, число 
госпитализаций и боль-
ных, которым необхо-
дим аппарат искусствен-
ной вентиляции лёгких, 
стабильно уменьшалось.

— Я должен сказать от-
ветственно, что ситуа-
ция улучшается каждую 
неделю. Сейчас многие 
психологически сопро-
тивляются открытости, 
— отметил мэр Москвы 
Сергей Собянин. — Это 
кажется настолько не-
привычным и даже рис-
кованным, что отчасти 
верно, но всё равно надо 
привыкать и возвращать-
ся к нормальной жизни. 
При этом, конечно, надо 
сохранять меры предо-
сторожности, которые 

предписаны санитарны-
ми врачами.

Ещё 20 КТ-центров 
заработают 
в прежнем режиме

Перестраиваются на 
«мирное» расписание и 
медучреждения. К пла-
новому приёму пациен-
тов возвращаются ещё 
20 КТ-центров, где про-
ходила диагностика за-
болевших с подозрением 
на COVID-19.

— Москва достаточно 
оперативно перепрофи-
лировала медицинские 

учреждения для оказа-
ния помощи больным ко-
ронавирусом, — отметила 
заместитель мэра Москвы 
по вопросам социального 
развития Анастасия Ра-
кова. — Своеобразным 
ноу-хау в мировой прак-
тике была организация 
на базе поликлиник круг-

лосуточных КТ-центров. 
А мбулаторные КТ-

центры сыграли важную 
роль в борьбе с корона-
вирусом. За время пан-
демии в них было прове-
дено более 180 тысяч КТ-
исследований лёгких. Это 
почти в два раза больше, 
чем во всех поликлини-

ках за весь прошлый год. 
— Такой широкий ох-

ват и высокое качество 
исследований позволили 
на раннем этапе выявлять 
заболевание, вовремя на-
значать соответствующее 
лечение и таким образом 
избежать тяжёлых случа-
ев, — сказала Анастасия 
Ракова. — Помимо высо-
коточной диагностики 
коронавирусной инфек-
ции, при обследовании 
пациентов в КТ-центрах 
у 967 горожан исследова-
ние показало подозрение 
на рак лёгкого, у 795 — по-
дозрение на туберкулёз. 

Теперь, когда в столи-
це наблюдается сокраще-
ние числа новых случаев 
заболевания, нет необхо-
димости в такой инфра-
структуре для лечения 
инфекции. 

— Мы уже вернули к 
стандартному режиму 
работы 12 поликлиник, 
в ближайшее время ещё 
20 зданий КТ-центров 
возобновят амбулатор-
ный приём, — напомни-
ла Ракова.

В ЮВАО это поликли-
ника №23 (ул. Авиакон-
структора Миля, 6, корп. 
1) и поликлиника №36 в 
доме 3 на улице Новома-
рьинской.

3 тысячи коек 
перепрофилируют

Кроме того, ещё 3 ты-
сячи коек в московских 

стационарах, которые ис-
пользовали для лечения 
пациентов с коронавиру-
сом, снова перепрофили-
руют, сообщила Анаста-
сия Ракова. Таким обра-
зом, более половины ко-
ечного фонда Москвы 
вернётся к стандартному 
режиму работы. 

— С учётом имеющего-
ся резерва в виде создан-
ных временных госпи-
талей мы продолжаем 
процесс обратного пере-
профилирования медуч-
реждений города, — пояс-
нила Ракова.

В их числе — больницы 
им. Юдина, им. Виногра-
дова, им. Спасокукоцко-
го, им. Иноземцева, им. 
Боткина, а также ЦКБ 
«РЖД-Медицина», Феде-
ральный научно-клини-
ческий центр ФМБА Рос-
сии, Федеральный меди-
цинский биофизический 
центр им. Бурназяна, 
университетская кли-
ническая больница №2 
Первого МГМУ им. Се-
ченова, медико-санитар-
ная часть МВД России по 
г. Москве и НМИЦ радио-
логии Минздрава России. 

Для соблюдения эпиде-
миологических норм кро-
вати в палатах разместят 
на увеличенном расстоя-
нии друг от друга. В по-
мещениях предусмотре-
ны дополнительное про-
ветривание и обеззара-
живание воздуха. 

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

Больницы переходят 
на «мирный» режим
Большого количества коек для больных коронавирусом уже не требуется

К обычному режиму 
работы уже вернулись 
12 поликлиник, теперь 
возвращаются больницы

КТ-центры возвращаются к плановому приёму пациентов 
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Новый детский сад в Некрасовке 
откроется в сентябре 

Из горящего дома 32 на 
улице Фёдора Полетаева 
пожарные спасли семе-
рых человек, в том чис-
ле девятилетнего ребён-
ка. Сигнал о возгорании 
в девятиэтажке поступил 
около 23.30. 

— Горела квартира на 
7-м этаже, — говорит на-

чальник караула Алексей 
Романов, — окна в подъ-
езде там не открываются. 
Весь дым поднимался на 
верхние этажи, прони-
кал через двери квартир. 
По этому вызволять при-
шлось не только двух че-
ловек из горевшей квар-
тиры, но и их соседа по 

лестничной площадке, а 
также четырёх жильцов с 
верхних этажей. 

Чтобы люди смогли 
пройти по задымлённой 
лестнице, пожарные на-
дели на них специаль-
ные устройства, которые 
защищают нос и рот и по-
дают воздух. К счастью, 

никто не пострадал. Все-
го на месте ЧП работали 
26 человек: первыми на 
место отправились бой-
цы 62-й пожарной части, 
к ним на подмогу выехали 
коллеги из 30-й ПЧ и по-
жарно-спасательного от-
ряда №211.

Вера ШАРАПОВА 

В Кузьминках пожарные спасли семерых

В Печатниках 
будут делать 
антисептик 
из кислорода

Одно из предпри-
ятий в технополисе 
«Москва» на Волго-
градском проспекте в 
июле начнёт выпуск 
нового дезинфициру-
ющего средства на ос-
нове чистого кислоро-
да. Учёные утвержда-
ют, что кислород раз-
рушает белок любого 
вируса. 

— Разработка ком-
пании безопасна для 
окружающей среды и 
в 2,5 раза эффектив-
нее аналогов на осно-
ве хлора, — сообщил 
руководитель Депар-
тамента инвестици-
онной и промышлен-
ной политики г. Мо-
сквы Александр Про-
хоров.

Прохоров отметил, 
что во время пандемии 
городу потребовалось 
огромное количество 
антисептиков, чтобы 
обработать все кон-
тактные поверхности 
в магазинах, метро, 
автобусах и трамваях. 

Новым средством 
можно будет обраба-
тывать дороги, строй-
площадки, словом лю-
бые поверхности, и 
даже обеззараживать 
воду и воздух. Компа-
ния планирует изго-
тавливать до 200 тонн 
дезинфицирующего 
средства в неделю.

Павел НИКИТИН

Н
а ул. Вертолётчиков, 1а,
ввели в эксплуатацию 
здание детского сада. Об 
этом сообщил председа-

тель Мосгосстройнадзора Олег Ан-
тосенко.

— В 11-м квартале Некрасовки по-
явился современный детский сад. В 
скором времени он примет первых 

малышей. Дошкольное учреждение 
здесь необходимо, поскольку Некра-
совка активно застраивается — как 
коммерческим, так и социальным 
жильём, — сказал он.

Одновременно в детский сад смо-
гут ходить 350 малышей. На терри-
тории сделали площадки для прогу-
лок с навесами, физкультурную пло-
щадку, а также высадили деревья и 
кустарники.

В управе Некрасовки рассказали, 
что детский сад откроется в сентябре.

Георгий КАЛИНИН

Здание на улице 
Вертолётчиков 
ввели 
в эксплуатацию

За неделю в округе прои-
зошло 5 пожаров, погибших 
и пострадавших нет 

В Рязанском 
горели гаражи

Около 3 часов дня 26 июня 
стало известно о возгорании 
гаражей на 1-м Казанском 
просеке, вл. 6. На месте вы-
яснилось, что горят шесть од-
ноэтажных металлических га-
ражей, стоящих в ряд. При-
мерно к 15.25 огонь потуши-
ли, никто не пострадал.

На Южнопортовой 
тушили склад

Поздним вечером 30 июня 
начался пожар на складе по 
адресу: ул. Южнопортовая, 9. 
В одноэтажной постройке из 
металла огонь охватил пло-
щадь 800 кв. метров и грозил 
перекинуться на газовую ко-
тельную. Этого удалось из-
бежать благодаря усилиям 
пожарных. Они справились 
с огнём примерно к полуно-
чи. На тушении работали 40 
человек личного состава и 
14 единиц техники. 

Анна ЩЕРБИНИНА 

пожары  >>

Жительница Выхина-Жулебина победила 
в компьютерном чемпионате

Среди участников 
проекта «Московское 
долголетие» 61-летняя 
Наталья Васина из рай-
она Выхино-Жулебино 
победила в городском 
чемпионате по ком-
пьютерному многобо-
рью. Она стала лучшей 
в номинации «Уверен-
ный пользователь».

— Мы создавали до-
кументы в формате 
Word, делали презен-
тацию, отвечали на те-
оретические вопросы, 
— рассказала победи-
тельница.

Задания не составили 

для участницы большо-
го труда. До пенсии она 
работала программи-
стом, а на заслуженный 
отдых ушла два года 
назад.

— Честно говоря, я 
была в панике — не 
представляла жизнь 
без любимой работы, 
— признаётся победи-
тельница. — Случай-
но увидела на своём 
подъезде приглашение 
в «Московское долголе-
тие». С тех пор я в про-
екте.

Сейчас Наталья Ва-
сина занимается пила-

тесом, рисованием, ан-
глийским.

— В иностранном 
языке я настолько пре-
успела, что не боюсь в 
одиночку ехать за гра-
ницу, — улыбается она.

Сейчас победитель-
ница учится рисовать в 
фотошопе с помощью 
графического планшета.

Кроме Натальи Васи-
ной, победителями чем-
пионата стали ещё два 
жителя нашего окру-
га — Андрей Лизандер 
и Ирина Ким из района 
Люблино.

Оксана МАСТЮГИНА

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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Территория детского сада оборудована 
навесами и площадками для прогулок

Наталья Васина стала лучшей в номинации «Уверенный пользователь»
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О
диннадцатиклассница 
школы №1222 Верони-
ка Горелова стала при-
зёром заключительно-

го этапа Всероссийской олимпи-
ады школьников по немецкому 
языку. Девушка вполне могла бы 
стать победителем, но из-за пан-
демии финалисты не соревнова-
лись между собой и получили ди-
пломы призёров.

— Я учу немецкий со 2-го клас-
са, — говорит Вероника. — Мно-
гие считают этот язык грубым, а 
для меня он самый красивый.

При поддержке своей учитель-
ницы Юлии Игоревны Хода-
ковски Вероника в течение всей 
учёбы участвовала в различных 
олимпиадах по немецкому. Успе-
хов она достигала и раньше, но та-
кого масштабного — впервые.

Вероника признаётся, что она 
часто видит сны на любимом язы-
ке, а сейчас, когда усиленно гото-
вится к ЕГЭ по истории, ей даже 
приснилось, что на немецком за-
говорили… декабристы.

У девушки масса друзей в Гер-
мании, она не раз ездила туда по 
обмену, жила в семьях и даже учи-
лась в местных школах. 

— Сейчас я свободно говорю на 
немецком, что соответствует уров-
ню С1, — говорит победительни-
ца. — Но мечтаю до-
стичь уровня носите-
ля языка С2, а для этого 
нужно с головой погру-
жаться в жизнь Герма-
нии, чувствовать и ду-
мать как немцы.

Светлана 
МЕЩЕРЯКОВА

окружные новости

Выпускница из Нижегородского 
стала призёром Всероссийской 
олимпиады школьников

Вероника свободно 
говорит на немецком 
и мечтает достичь 
уровня носителя языка

В вольеры Кузьминского парка 
вернулись обитатели

В парке «Кузьминки-Любли-
но» вновь открылся вольерный 
комплекс, и в него уже верну-
лись обитатели.

— Круглый год в вольерах жи-
вут только белки, а остальные 
животные и птицы «уезжают» на 
зимние квартиры, в тёплые поме-
щения, — рассказывает началь-
ник отдела экопросвещения Ди-

рекции природных территорий 
«Кузьминки-Люблино» Осип 
Тунинский. — В этом году из-за 
эпидемии они вернулись намного 
позже, чем обычно. И сейчас го-
сти вольерного комплекса могут 
полюбоваться на коз и овец, уви-
деть птиц различных видов: фаза-
нов — алмазного, золотого, сере-
бряного и других, декоративных 

голубей, китайских гусей, индю-
ков и индоуток, кур необычных 
пород, например браму куропат-
чатую, которую ни с кем не спу-
таешь из-за её мохнатых штанов. 

Алексей ТУМАНОВ

До конца тёплого сезона вольерный 
комплекс будет работать ежедневно, 
кроме понедельника, с 10.00 до 
17.00 по адресу: ул. Кузьминская, 10 

Из парикмахерской 
украли электронную сигарету

Полицейские из Кузь-
минок раскрыли необыч-
ное преступление — кра-
жу электронной сигареты 
из салона красоты. Заявле-
ние о краже подала 26-лет-
няя сотрудница заведения, 
которой и принадлежало 
устройство, кстати доволь-
но дорогое.

— Ущерб составил 8,5 ты-
сячи рублей, — рассказа-

ли в пресс-службе УВД по 
ЮВАО. — Подозреваемую 
уже задержали, это 28-лет-
няя клиентка салона, ранее 
не судимая. 

В содеянном девушка 
призналась, но украденное 
не вернула. Сейчас она на-
ходится под подпиской о не-
выезде. 

Анна 
ЩЕРБИНИНА 

Депутат Мосгордумы 
Елена Николаева выступи-
ла с идеей создать програм-
му лояльности для жителей 
домов, чья собственность 
находится рядом со стро-
ительными площадками, 
на которых возводят но-
вые здания по программе 
реновации. 

Им в отличие от других 
счастливчиков новое жи-
льё не положено, а вот не-
обходимость долгое время 
жить среди шума и пыли в 
жизнь вошла надолго.

— Для многих это нега-
тивный момент. Здесь важ-
но сохранить доверие друг к  
другу всех сторон, — гово-
рит Николаева. — По этому 
в ходе обсуждения вопро-
сов с жителями, с плани-
ровщиками, застройщика-
ми и прозвучало предложе-
ние разработать програм-
му лояльности для соседей 
с возможностью докупки 
дополнительных площа-
дей на условиях, действу-
ющих для участников про-
граммы.

По словам депутата, ини-
циатива дать возможность 

соседям приобрести жи-
льё в домах, которые воз-
водятся по реновации, во-
все не означает, что людям 
тоже придётся переселять-
ся, к тому же против своей 
воли. Пользоваться пода-
ренной городом возмож-
ностью или нет, каждый 
человек будет решать сам. 

— Если на уровне Мо-
сквы появится програм-
ма, которая даст дополни-
тельные гарантии жителям 
соседствующих с площад-
ками реновации террито-
рий, от этого выиграют все. 
У людей будет больше воз-
можностей улучшить свои 
жилищные условия, будет 
меньше и социального на-
пряжения вокруг ренова-
ции, — подчеркнула Ни-
колаева.

Жителей районов, 
затронутых реновацией, 
решили поощрить бонусами

слово депутату

Инспекторы окружной 
ГИБДД задержали авто-
мобилиста за попытку дать 
взятку 5 тыс. рублей — так 
водитель пытался избежать 
ответственности по другой 
статье, за подделку доку-
ментов.

— Иномарку, которой 
управлял мужчина, остано-
вили на улице Капотне для 
проверки документов, — 
объяснили в пресс-службе 
УВД по ЮВАО. — Он пока-
зал водительское удостове-
рение, выданное в одной из 
стран ближнего зарубежья. 
Внешний вид документа вы-

звал сомнения в его подлин-
ности. 

Водитель просил инспек-
торов отпустить его и пред-
ложил деньги, но его преду-
предили об ответственности. 
Настырный нарушитель всё-
таки положил в бардачок по-
лицейской машины пятиты-
сячную купюру и был задер-
жан.

Автолюбителю грозит до 
трёх лет лишения свободы 
по статье «мелкое взяточни-
чество». Изъятое водитель-
ское удостоверение направ-
лено на экспертизу.

Анна ЩЕРБИНИНА 

В Капотне водителя задержали 
за взятку
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Вероника начала 
учить немецкий 
во 2-м классе

Гости парка у вольера с козой
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Во дворе на Перерве починили качели
В подъезде не первый раз 
ломается грузовой лифт, не 
работает сенсор закрытия 

дверей. В выходной день грузовой лифт 
вновь сломан, и на 1-м этаже образова-
лась очередь с велосипедами, колясками 
в единственный пассажирский лифт.

Марина, 
ул. Льва Яшина, 7, подъезд 3

В управляющей компании ООО «УК 
«Четыре солнца» сообщили, что со-
трудники специализированной орга-
низации отремонтировали лифтовое 
оборудование, а также заменили фо-
тореверсы створки грузопассажирско-
го лифта.

— Грузопассажирский лифт в 3-м 
подъезде дома 7 на улице Льва Яши-
на исправен, его безопасная эксплу-
атация обеспечена, — подтвердили 
в УК.

Маргарита ИВАНОВА 

ООО «УК «Четыре солнца»: ул. Ухтомского 
Ополчения, 37, тел. (495) 230-0130.
Эл. почта: nekrasovka-park@Uk-4suns.ru.
Единая диспетчерская ЖКХ г. Москвы: 
(495) 539-5353

В Некрасовке 
отремонтировали лифт

На парковке рядом 
с нашим домом по 
вечерам очень 

темно: ни один фонарь из 
четырёх не работает. 

Ксения, 
ул. Михайлова, 39

Фонари на парковке во 
дворе 15-этажного дома на 
улице Михайлова почини-
ли. Об этом сообщили в ГУП 
«Моссвет». 

— Отсутствие света в 
тёмное время было вызва-
но неисправностью элек-
тропроводки, — пояснили 
в Моссвете. — Сейчас все 
электролинии приведены 
в порядок, с наступлением 
темноты фонари включают-
ся и горят всю ночь. Элек-
трики также проверили ис-
правность электропровод-
ки около подъездов и в тор-
це дома.

Марина МАКЕЕВА

ГУП «Моссвет»: 
горячая линия (диспетчерская) 
(495) 587-8760.
Эл. почта: mossvet@mossvet.ru, 
one_window@mossvet.ru

На улице Михайлова 
фонарь снова горит

В подъезде на 
2-м и 3-м 
этажах 

сорваны крышки с 
распределительных 
коробок, торчат 
провода. Просьба 
привести монтажные 
коробки в порядок.

Иван, 
Рязанский просп., 69, 

подъезд 1

— Слаботочные прово-
да и распределительные 
коробки в 1-м подъез-
де дома 69 на Рязанском 
проспекте приведены в 
порядок, — сообщили в 
управе Рязанского райо-
на. — Сотрудники «Жи-
лищника» убрали элек-
тропровода на 2-м и 3-м 
этажах 1-го подъезда в 
кабель-каналы, монтаж-

ные коробки закрыты, к 
проводам доступа нет.

Анна ФОМИНА

Управа Рязанского района: 
1-я Новокузьминская ул., 10, 
тел. (495) 371-8782. Эл. почта: 
uprava-ryazansky@mos.ru.
ГБУ «Жилищник 
Рязанского района»: 1-я 
Новокузьминская ул., 10, тел. 
(495) 378-0802. Эл. почта: 
gbu.ryazanka@yandex.ru

По утрам, когда детей ещё 
мало, гуляем с ребёнком во 
дворе. Недавно оторвалось 

сиденье у качелей, почините, пожа-
луйста.

Елена, ул. Перерва, 56/2

На детской площадке во дворе че-
тырнадцатиэтажки на улице Пере-
рве починили качели. Об этом со-
общили в ГБУ «Жилищник райо-
на Марьино».

— Сиденье детской игровой кон-
струкции оторвалось из-за чрезмер-
ной нагрузки: по-видимому, решил 
покачаться кто-то взрослый и тя-
жёлый, — добавили в отделе благо-
устройства. — Сейчас сиденье при-
креплено как следует, цепь, на ко-
торой оно крепится, восстановили. 
Поручни и опоры проверены на проч-
ность. Дети могут пользоваться игро-
вой конструкцией без ограничения.

Марина МАКЕЕВА

ГБУ «Жилищник района Марьино»: 
Новочеркасский бул., 57, тел./факс (495) 
348-9107. Эл. почта: sekdez@yandex.ru

В доме на Рязанском проспекте 
привели в порядок провода

Задавайте 
вопросы, 
предлагайте 
темы 
для публикаций

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

В нашем 
подъезде 
входная дверь 

очень сложно открыва-
ется: она так сильно 
примагничивается, что 
дети её с трудом 
открывают. Просьба 
исправить ситуацию.

Наталья, 
ул. Люблинская, 9, корп. 2, 

подъезд 2

— Сотрудники «Жилищ-
ника» отрегулировали маг-
нит на входной двери 2-го 
подъезда дома 9, корпус 2, 
на Люблинской улице, — 
сообщили в управе района 
Текстильщики.

После ремонтных работ 
дверь свободно открывает-
ся и закрывается, так что 
даже дети не испытывают 
затруднений при входе в 
подъезд.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Текстильщики: 
8-я ул. Текстильщиков, 16, 
корп. 5, 
тел. (499) 179-7971. Эл. почта: 
tekstilschiky@mos.ru. 

ГБУ «Жилищник района 
Текстильщики»: 
7-я ул. Текстильщиков, 6/19, 
тел. (499) 178-1878. Эл. почта: 
secretary-tex@mail.ru

На Люблинской дверь стала 
легче открываться

Сиденье прикрепили

Отремонтированный фонарь

На входной двери 
отрегулировали 

магнит 
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Новости округа в бесплатном мобильном приложении 
«Юго-Восточный курьер» для смартфона!

В Google Play:                             В App Store:

Приложение — 
это быстрый доступ
 к информации 
о событиях в округе,
 к интересным 
статьям 
о жителях ЮВАО,
 к афише 
на выходные,
 к электронному 
архиву газеты «Юго-
Восточный курьер».

Сканируй QR-код 
и скачивай приложение

В 
начале июля в 
Юго-Восточ-
ном округе 
возобновили 
капитальный 

ремонт жилых домов. Его 
прекратили проводить в 
марте из-за режима само-
изоляции. В ЮВАО пла-
нируют отремонтировать 
около 200 домов. Что де-
лать, если подрядчик за-
тягивает сроки выполне-
ния ремонта и использует 
вместо качественных ма-
териалов китайский шир-
потреб, рассказал руково-
дитель рабочей группы по 
контролю за капремон-
том в ЮВАО Андрей Мо-
лотков. 

Все ремонтные 
работы 
можно объединить

Сроки выполнения ра-
бот в домах ЮВАО указа-
ны на сайте Фонда капи-
тального ремонта. Быва-
ет, что обновление кров-
ли, системы отопления и 
других элементов плани-
руют проводить в разное 
время. Но жильцам это 
доставляет неудобства. 

По словам Андрея Мо-
лоткова, работы мож-
но объединить. Для это-
го нужно провести общее 
собрание собственников. 
Идею должны поддер-
жать 2/3 жильцов. Про-
токол собрания надо на-
править в управу района. 

— Например, в доме 82 
на Рязанском проспекте в 
ходе капремонта добави-

ли ремонт подъездов, хотя 
изначально его должны 
были сделать позже, — го-
ворит Андрей Молотков.

Как 
проконтролировать 
качество 
стройматериалов

Подрядчик не вправе 
менять материалы на бо-
лее дешёвые. Если подъ-
езды начинают красить 
некачественной краской, 
это грубейшее нарушение. 
Сообщить о нём нужно в 
Фонд капремонта.

Марки материалов, ко-
торые должны использо-
вать строители, указаны 

в проектной документа-
ции. Ознакомиться с ней 
можно в бытовом город-
ке рядом с домом. Отка-
зать подрядчик не имеет 
права. 

— Был случай, когда 
строители установили в 
квартирах вместо рос-
сийских приборов ото-
пления китайские, кото-
рые стоят дешевле и ме-
нее надёжны. Подрядчика 
обязали установить отече-
ственные приборы, как и 
планировалось, — гово-
рит Андрей Молотков. 

Что делать, если 
ремонт затянулся

Как правило, ремонт вы-
полняют в течение двух лет. 
Если работа затягивается, 
обращайтесь в Фонд кап-
ремонта или в Городскую 
комиссию по обеспечению 
общественного контроля за 
реализацией Региональной 
программы капремонта на 
территории г. Москвы.

В доме на Ташкентской 
улице сроки выполнения 
работ нарушили почти на 
год. Жители обратились 

в городскую комиссию. 
Работы возобновились. 
В доме заканчивается ре-
монт подъездов. 

Понадобятся 
фотографии

Но бывает, что сроки не 
соблюдаются отнюдь не по 
вине подрядчика. Так, при 
ремонте систем водоснаб-
жения и отопления в квар-
тирах меняют трубы. В девя-
тиэтажном доме эти работы 
можно выполнить за одну-
две недели. Но если хотя бы 
в одну квартиру строители 
попасть не смогут, ремонт 
встанет во всём подъезде. 

— Советую инициа-
тивным жителям заранее 
обойти соседей, узнать, 
кто и когда будет дома. На-
пример, когда в моём доме 
на Самаркандском бульва-
ре делали капремонт, вла-

дельцы одной из квартир 
— пожилые муж и жена — 
жили на даче. Я созвонил-
ся с ними. Они связались с 
детьми, и те приехали, что-
бы пустить строителей, — 
делится опытом Андрей 
Молотков.

Пуская в квартиру ра-
бочих, обязательно сфо-
тографируйте на телефон 
комнату, где будут менять 
трубы. Если рабочие ис-
портят стену или наполь-
ное покрытие, то обязаны 
будут их отремонтировать. 

Роман НЕКРАСОВ

Фонд капремонта 
Москвы: (495) 695-6420 
(диспетчерская служба). 
Городская комиссия 
по обеспечению 
общественного контроля за 
реализацией Региональной 
программы капремонта 
в многоквартирных домах 
на территории г. Москвы: 
(495) 223-4830

Капремонт дома 
обычно идёт два года
Что делать, если рабочие срывают сроки 
или используют некачественные материалы

Марки стройматериалов 
указаны в проектной 
документации, 
и их можно посмотреть

вопрос — ответ 
Кому положена 
бесплатная 
замена 
газовой плиты?

У нас трёхком-
натная комму-
нальная квар-

тира. Все льготники как 
инвалиды и ветераны 
труда. Имеем ли мы пра-
во на бесплатную замену 
газовой плиты?

Александр Владимирович, 
ул. Трофимова, 11

В управе Южнопортового 
района сообщили, что на бес-
платную замену газовой пли-
ты за счёт городского бюдже-
та могут рассчитывать москви-
чи — наниматели и собствен-
ники квартир, находящихся на 
балансе государственных жи-
лищных организаций, полу-
чающие субсидии на оплату 
ЖКУ, а также Герои Советско-
го Союза, Герои Соцтруда, Ге-
рои России, кавалеры орденов 
Славы трёх степеней, участ-
ники Великой Отечественной 
вой ны. Также на бесплатную 
замену газовой плиты могут 
претендовать москвичи-оче-
редники, заселившиеся в квар-
тиры, которые перешли в соб-
ственность Москвы после вы-
езда или смерти жильцов.

Замена газовой плиты, вы-
работавшей свой ресурс и не-
пригодной к эксплуатации, про-
изводится при наличии дефект-
ной ведомости — её составля-
ют сотрудники АО «Мосгаз» в 
ходе ежегодного техобслужива-
ния. Обращаться по поводу за-
мены плиты необходимо в рай-
онный «Жилищник».

— Если жильцы данной ком-
мунальной квартиры на улице 
Трофимова, 11, не подпадают 
под эти требования, они мо-
гут купить новую плиту за соб-
ственные средства, а потом 
обратиться в районную комис-
сию по оказанию адресной со-
циальной помощи нуждающим-
ся жителям. При покупке газо-
вой плиты материальную по-
мощь оказывают один раз в год 
в размере до 10 тысяч рублей, 
— сообщили в управе Южно-
портового района.

Обращаться необходимо в 
управу, в МФЦ с пакетом до-
кументов (заявление, паспорт, 
документы о льготах и о поне-
сённых затратах).

Маргарита ИВАНОВА

Управа Южнопортового 
района: ул. Трофимова, 27, 
корп. 1, тел. (495) 958-7899. 
Эл. почта: uzh_sekretar@
uvao.mos.ru.
ГБУ «Жилищник района 
Южнопортовый»: 
2-й Южнопортовый пр., 19, 
корп. 1, тел. (499) 653-6574. 
Эл. почта: zhilishnikw@yandex.ru

Бывает, что обновление кровли, системы отопления и других элементов планируют проводить 
в разное время. По желанию жильцов работы можно объединить

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

Цель установления пу-
бличного сервитута: раз-
мещение линейного объ-
екта системы газоснабже-
ния «Газопровод высоко-
го давления Р 0,6 МПа, 
низкого давления Р 5кПа 
и МРП» для реализации 
мероприятий по догово-
ру о подключении (тех-
нологическом присоеди-
нении) объектов капи-
тального строительства 

к сети газораспределения 
от 14.12.2018 №06/5873-
К8427-18, заключённого 
между АО «Мособлгаз» 
и Кузнецовым Евгением 
Анатольевичем. 

Адрес: земельный уча-
сток с кадастровым но-
мером 50:27:0030142:179 
по адресу: г. Москва, пос. 
Вороновское, д. Рыжово. 

Подробная информация 
на сайте: uv-kurier.ru

официально  >>
Сообщение 
о возможном установлении 
публичных сервитутов 
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Р
ано утром мужчи-
на шёл по Тихо-
рецкому бульва-
ру, когда к нему 

подбежал крупный пёс без 
намордника, похожий на 
ротвейлера. Собака набро-
силась на прохожего и уку-
сила его за бок. 

Не проявил участия

— Папе теперь делают 
уколы от бешенства, — го-
ворит дочь пострадавшего 
Дарья. — Сразу после про-
исшествия он растерялся и 
не переговорил с хозяином 
собаки, а хозяин не проя-
вил никакого участия. Пёс 
был на очень длинном по-
водке, но владелец не по-
пытался его остановить. 
Хорошо ещё, что папа свер-
нул в сторону и собака на-
пала сбоку. Иначе травмы 
могли быть серьёзнее.

Опасное сходство 
с обидчиком

По мнению кинолога 
Елизаветы Фраузен, вне-
запную агрессию могло 
вызвать внешнее сход-
ство пострадавшего с че-
ловеком, который когда-
то издевался над собакой, 
причинял ей боль, обра-
щался грубо. Особенно это 
свойственно ротвейлерам.

— Если они сталкива-
ются с плохим отноше-
нием со стороны челове-
ка, то потом все люди с 

похожей внешностью, та-
кого же возраста, пола мо-
гут вызывать агрессию, — 
говорит кинолог. — Если 
обидчик — хозяин собаки, 
то сопротивляться ему она 
не решится и может вы-
местить злобу на других. 
Если дома собаку дер-
жат в страхе, то и на ули-
це она видит опасность в 
любой мелочи. Вы попра-
вили очки, а она решила, 
что вы готовитесь к напа-
дению, и напала первой.

Поэтому, если вы види-
те крупную собаку даже на 
поводке, но без наморд-
ника, лучше постарать-
ся её обойти. Но вот бе-
жать от собаки, если она 
уже начала атаку, не сто-
ит. Это её только разозлит.

— Если рядом есть широ-
кое дерево, нужно встать к 
нему вплотную и обнять 
ствол, — советует Елизаве-
та Фраузен. — Таким обра-
зом от укусов будут защи-
щены лицо, грудь, живот, 

собаке останется нападать 
со спины. Если дерева нет, 
вытяните перед собой руки, 
защитив лицо и тело. 

За что отвечает 
хозяин?

Какую ответственность 
несёт хозяин и в каких 
документах об этом идёт 
речь, пояснила практику-
ющий юрист Ксения Са-
востьянова.

— Вопрос регулирует-
ся Правилами содержа-
ния собак и кошек в горо-
де Москве, утверждённы-
ми постановлением пра-
вительства №900-ПП от 7 
октября 2008 года, — гово-
рит юрист. — Например, 
правила запрещают посе-
щение общественных мест 
с собакой без поводка. Спу-
скать собаку с поводка мож-
но только в малолюдных ме-
стах. А злобным собакам по 
правилам нужно надевать 
намордник. За наруше-
ние этих требований хозя-
ин несёт ответственность, а 
пострадавший может предъ-
явить ему иск о возмещении 
и морального, и материаль-
ного вреда. Но нужно дока-
зать факт нападения, вызвав 
полицию, и установить лич-
ность владельца собаки.

Пострадавший мужчина 
обратился с заявлением в 
полицию, и теперь детали 
ЧП будет выяснять след-
ствие. 

Анна ЩЕРБИНИНА 

безопасность

Если собаку 
держат 
в страхе, 
она видит 
опасность 
в любой 
мелочи

Собака укусила 
прохожего за бок

Житель района 
Люблино 
пострадал 
на Тихорецком 
бульваре

В Рязанском ограбили 
магазины

В ОМВД по Рязанскому рай-
ону обратились сотрудники 
двух местных супермаркетов. 
Оба магазина пострадали от 
краж: двое неизвестных захо-
дили в торговый зал, набирали 
товар и уносили, не оплатив. 
В одном супермаркете они по-
хитили продукты, в другом — 
бытовую химию. Подозревае-
мых задержали на Рязанском 
проспекте, это приезжие 23 и 
26 лет. Украденное они успе-
ли продать. Сейчас оба под 
стражей, возбуждено уголов-
ное дело по статье «грабёж».

На Мельникова 
обнаружили 
тайный арсенал

Полицейские задержали в 
Южнопортовом районе 23-лет-
него москвича, который хра-
нил у себя дома на улице Мель-
никова 35 патронов для огне-
стрельного оружия. Пули были 
отправлены на экспертизу, их 
подлинность подтверждена. 
Арсенал был обнаружен в ходе 
проверки оперативной инфор-
мации. Сейчас парень под под-
пиской о невыезде, возбужде-
но уголовное дело. 

В Южнопортовом 
нашли украденный 
велосипед

В полицию поступило заяв-
ление от 23-летнего курьера, 
сообщившего о краже его ве-
лосипеда, стоявшего во дворе 
на улице Трофимова. По сло-
вам пострадавшего, велоси-
пед был зафиксирован проти-
воугонным замком, но похити-
тель смог его сломать. Ущерб 
составил 12 тыс. рублей. По 
подозрению в краже задержа-
ли 31-летнего жителя Подмо-
сковья, велосипед у него изъ-
яли и вернули хозяину. 

Анна 
ЩЕРБИНИНА 

хроника  >>
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Задавайте вопросы, 
предлагайте темы 
для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645
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Н
а некото-
рых улицах 
ЮВАО схе-
мы движе-
ния транс-

порта сегодня изменены. 
Каковы причины и ког-
да снимут ограничения?

Батайскую 
перекрыли 
до декабря

Участок Батайской ули-
цы от Северного тоннеля, 
связывающего её с Люб-
линской, до владения 9 и 
раньше был сужен, а не-
давно его перекрыли пол-
ностью. Одновременно 
сузили и ту часть Батай-
ской, которая связывает 
Северный тоннель с ули-
цей Полбина.

Как сообщили в мо-
сковском Транспортном 
комплексе, связано это 
со строительными рабо-
тами. Здесь, в промзоне, 
пройдёт участок Юго-
Восточной хорды (ЮВХ), 
и на Батайской сейчас со-
оружают четыре опоры 
одной из эстакад ЮВХ.

Работы продлятся до 25 
декабря нынешнего года. 
Объехать перекрытый 
участок Батайской мож-
но по улице Полбина.

По Газгольдерной 
едем потихоньку

Совсем другие причи-
ны имеют ограничения, 
действующие на Газголь-
дерной улице. На её быв-
шей проезжей части идут 

масштабные работы: тут 
строят метро. Проезжую 
часть сместили в сторо-
ну, ближе к стенам ги-
пермаркета «Ашан», по 
сути, организовав вре-
менную локальную объ-
ездную дорогу вдоль 
большей части Газголь-
дерной улицы — от Но-
вохохловской почти до 
1-го Карачаровского 
проезда. Проехать мож-
но, но осторожно: дорога 
существенно сужена. Од-
новременно сузили и не-
большой отрезок Ново-

хохловской улицы в том 
месте, где к ней примы-
кает Газгольдерная.

Участок Газгольдерной 
у перекрёстка с 1-м Ка-
рачаровским проездом и 
прилегающий к нему от-
резок этого проезда также 
сужены, но уже по иной 
причине: здесь прокла-
дывают коммуникации к 
новому жилому комплек-
су, возведённому недавно 
по соседству.

Пока срок действия всех 
ограничений на Газголь-
дерной установлен до кон-

ца июля, но не исключе-
но, что на участке, при-
легающем к Новохохлов-
ской, его будут продлевать 
по мере необходимости.

Люблинскую сузят 
до начала августа

На небольшом участке 
Люблинской улицы у пе-
рекрёстка со Ставрополь-
ской дорога будет сужена. 
Тут предстоят работы на 
инженерных сетях, ко-
торые затронут две поло-
сы движения. По планам 
продлиться эти работы 
должны с 3 июля по 7 ав-
густа 2020 года.

Улицу Шкулёва 
хотят сделать 
двусторонней

На улице Шкулёва на 
данный момент организо-
вано одностороннее дви-
жение: от Люблинской в 
направлении Волжского 
бульвара.

Проведя мониторинг 
дорожной ситуации, спе-
циалисты пришли к выво-
ду, что улицу можно сде-
лать двусторонней. Ввод 
новшества запланирован 
на текущий год, но кон-
кретные сроки пока не 
определены.

Василий ИВАНОВ

На Газгольдерной строят метро, 
на Люблинской 
ремонтируют трубы

Ввод двустороннего 
движения на улице Шкулёва 
запланирован 
на текущий год

Пострадал
 в Южнопортовом 
районе

27 июня в пятом часу ве-
чера на улице Мельникова 
женщина за рулём автомо-
биля «Ниссан Кашкай» дви-
галась по территории двора. 
Около дома 16 она наехала 
на мужчину, который шёл по 
местному проезду в попутном 
направлении. В результате 
46-летнего пешехода госпи-
тализировали с сотрясением 
мозга, рваной раной века и 
ссадиной щеки. Проводится 
административное расследо-
вание причин наезда.

Не пропустил 
мотоциклиста 
в Печатниках

30 июня около 7 часов утра 
41-летний мужчина, управляя 
автомобилем «Форд Фокус», 
выезжал на 3-й Угрешский 
проезд с территории промзо-
ны возле дома 11, стр. 6. При 
этом он не пропустил мотоцикл 
«Ирбис Гарпия 250». Произо-
шло столкновение, при кото-
ром 35-летний мотоциклист 
получил перелом голени. Ско-
рая увезла его в 13-ю больни-
цу. Водителю «Форда» выпи-
сали штраф в размере 500 руб-
лей за невыполнение правил 
очерёдности проезда.

Наехал 
на пешехода 
на Ставропольской

30 июня в двенадцатом 
часу дня на Ставропольской 
улице 50-летний водитель ав-
томобиля «Форд Фокус» пе-
редвигался по территории 
двора. Сдавая задним ходом 
у дома 66, он сбил 73-летне-
го мужчину, переходивше-
го дворовый проезд. Скорая 
помощь увезла пенсионера в 
68-ю больницу с сотрясением 
мозга и подозрением на пере-
лом шейки бедра. Водителя 
оштрафовали на 1500 руб лей 
за то, что не пропустил пеше-
хода во дворе.

ОГИБДД УВД по ЮВАО

дтп  >>

Какие улицы округа 
лучше объехать
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Б
л а г о т в о р и -
тельный фонд 
«Лавка радо-
стей» начал 
сбор канцто-

варов, школьной формы 
и других принадлежно-
стей, чтобы помочь ма-
лоимущим семьям со-
брать детей  в школу.

— Просим приносить 
лишние и ставшие не-
нужными ранцы, тетра-
ди, ручки, карандаши. 
Пригодится школьная и 
спортивная форма в хо-
рошем состоянии, кото-
рая стала мала вашему 
ребёнку, — говорит со-
трудница фонда Поли-
на Артемьева, жительни-
ца Текстильщиков. — Из 

пожертвованных вещей 
будут собраны адресные 
посылки для нуждаю-
щихся многодетных се-
мей в регионах. 

Вещи можно передать 
в благотворительные 
магазины «Лавка радо-
стей», их адреса есть на 
сайте lavkafond.ru.

Кроме того, в магази-
нах «Лавка радостей» за 

небольшое пожертвова-
ние всегда можно при-
обрести одежду, обувь и 
домашнюю утварь. Все 
вырученные средства 
поступают в благотво-
рительные организации, 
которые помогают мало-
имущим семьям.

Кстати, сейчас семье 
погорельцев из деревни 
Машково Калужской 
области очень нужны 
холодильник, телевизор 
и бензогенератор. В се-
мье двое маленьких де-
тей. Весной их дом сго-
рел дотла. Сейчас быт 
потихоньку налаживает-
ся, но средств катастро-
фически не хватает.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Пожертвованные вещи 
отправят нуждающимся 
многодетным семьям 
в регионы

Нужны форма 
и канцтовары
Помогите детям собраться в школу

Волонтёрское движе-
ние «НебомЖивы» помо-
гает бездомным людям, 
собирая для них про-
дуктовые наборы. При-
соединиться к доброму 
делу может каждый, ку-
пив и передав продукты 
в упаковке, с длительным 
сроком хранения. Это мо-
гут быть консервы, завар-
ные каши, конфеты, хлеб 
в нарезке, сок и молоко в 
маленьких пакетах (по 200 
граммов), сыр, колбаса.

— До пандемии без-
домные люди питались 
благодаря жителям сто-
лицы, — говорит ру-
ководитель движения 
«НебомЖивы» Дмитрий 
Билык из Рязанского рай-

она. — Огромный чело-
веческий трафик, тыся-
чи точек общепита и ак-
тивная работа благотво-
рительных организаций 
давали им возможность 
получать пропитание. И 
в том числе зарабатывать 
себе на пищу. Сегодня си-
туация сложнее.

Желающие помочь мо-
гут привезти продукты 
или заказать их достав-
ку по адресу склада «Не-
бомЖивы»: Ходынский 
бул., 6, стр. 2. Горячая ли-
ния по сбору продукто-
вой помощи: 8-905-533-
5330 (звонки и связь че-
рез WhatsApp, «Teлeгрaм», 
Viber), с 10.00 до 20.00. 

Анна ЩЕРБИНИНА

Москвичи могут передать 
еду для бездомных

доброе дело

Требуются 
волонтёры

Фонду «Лавка радо-
стей» всегда требуются 
волонтёры — для сорти-
ровки вещей на складе, 
для участия в выездных 
мероприятиях, в благо-
творительных ярмарках, 
для сбора посылок и от-
правки гуманитарной по-
мощи. Желающим по-
мочь нужно заполнить 
анкету волонтёра на сай-
те фонда. Обязательное 
требование — соблюде-
ние санитарных норм (на-
личие маски и перчаток). 
Контакты фонда под-
держки социальных про-
грамм и инициатив «Лав-
ка радостей»: lavkafond.
ru, vk.com/lavkaradostej, 
lavka@lavkafond.ru. 

Давайте поможем друг другу!
Если кто-то бескорыстно помог вам, если 
кому-то помогли вы, напишите нам об этом. 
Есть ещё много людей, которым нужна 
помощь!
Присылайте письма на эл. адрес: 
dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: «Юго-Восточный курьер»)
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В благотворительных магазинах можно взять вещь за небольшое пожертвование или отдать то, 
что не нужно самому. Вырученные средства поступают в благотворительные организации
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Судак клюёт по ночам

С
ложно передать сло-
вами ощущения, ког-
да тянешь попавшу-
юся на крючок рыбу. 
Правда, в водоёмах 

Москвы на крупный улов рас-
считывать не стоит. За большой 
рыбой надо ехать за город. Где 
порыбачить, рассказали жите-
ли Некрасовки Александр Жу-
ков и Максим Пшеничных, ко-
торые на рыбалку в Подмосковье 
ездят не первый год. 

Как готовить прикормку

Ближе всего к Юго-Восточно-
му округу находится село Фау-
стово, где протекает Москва-ре-
ка. Здесь ловятся карась, окунь, 
лещ, плотва и язь. Для рыбалки 
нужны поплавочная и донная 
удочки. Собранную и уже гото-
вую к использованию донку про-
дадут в рыболовном магазине.

— Ездил сюда недавно. Вес мое-
го улова составил 18 килограммов, 
— рассказывает Александр Жуков.

В качестве наживки мож-
но использовать червя, опа-
рыша, мотыля, консервиро-
ванную кукурузу. Перед лов-
лей рыбу нужно прикормить. 
Прикормки продаются в ры-
боловных магазинах. На бере-
гу перед рыбалкой смесь пере-
мешивают с водой и скатыва-
ют в небольшие шарики. Бо-
лее подробная инструкция 
есть на упаковке с прикормкой. 

Рыба обычно начинает клевать 
после того, как рассеются утрен-
ние сумерки. Вечером нужно 
ловить после 18.00. Ночью есть 
шанс поймать крупного леща.

Добираться до Фаустова нужно 
по Новорязанскому шоссе. Путь 
на машине займёт около двух-трёх 
часов — в зависимости от загру-
женности дорог. А можно сесть на 
Казанском вокзале на электричку 
до Рязани, которая останавлива-
ется рядом с Фаустовом.

Понадобятся перловка 
и чеснок

По словам Максима Пшенич-
ных, удачной может быть ры-
балка и на Можайском водохра-
нилище рядом с деревней Крас-
новидово. Здесь водятся плот-
ва, карп, карась. Ловить можно 
на поплавочную удочку. Здеш-
няя рыба клюёт на пшено и пер-
ловку. Не откажется она от червя 
или мотыля. 

Прикормку можно купить в 
рыболовном магазине. Добавь-
те в неё пшена и перловки. Ведь 
прикармливать желательно тем, 
на что ловите. Также можно под-
мешать немного измельчённого 
чеснока: его резкий запах при-
влекает плотву. 

Есть в Можайском водохрани-
лище и щука. Для её ловли по-
требуется спиннинг с блёсна-
ми. Для рыбалки подойдут во-
блеры. Потребуется несколько 
штук разных расцветок. 

Добираться до деревни Крас-
новидово удобнее на автомобиле. 
Путь займёт от двух часов. Время 
прибытия зависит от плотности 
движения на дорогах.

Живца можно поймать 
в реке

Ещё одно хорошее место для ры-
балки находится на Оке неподалё-
ку от посёлка Тума. Путь туда не-

близкий: на машине ехать несколь-
ко часов. Здесь можно половить ле-
щей. Понадобится донная удочка. 
В качестве наживки используют 
червя, перловку, кукурузу.

На живца будет клевать судак. 
Как правило, он ловится в ноч-
ное время. Живца можно пой-
мать прямо в реке. Для этого 
нужно приобрести сетку-маля-
вочницу. 

Роман НЕКРАСОВ

Плотву 
привлекает 
резкий запах 
чеснока

Нора — робкая 
и послушная

Собаке око-
ло девяти лет, 
40 см в холке. 
Стерилизова-
на. Всю жизнь 
прожила в де-
ревне. Хозяйка 
Норы, пожилая 
женщина, умерла. Собаку отда-
ли в приют, она очень благодар-
на за любое внимание. Любит 
и поиграть, и побегать, и поба-
ловаться, но больше всего ей 
нравится, когда рука человека 
лежит на её голове. Дружит с 
собаками и кошками, с деть-
ми очень аккуратна и ласкова. 
Робкая, послушная. 

Контакты: 8-917-555-5332, 
Инна 

Альфредо грозен 
только с виду

Ш е с т и -
летний пёс, 
в холке 60 
см, привит, 
кастриро-
ван, имеет 
ветпаспорт. 
С виду он 
г р о з н ы й , 
воинствен-
ный и сильный, как вожак 
стаи. Но это только на пер-
вый взгляд. Как только позна-
комишься с ним поближе, то 
понимаешь, какой он добрый 
и ласковый! При встрече сра-
зу подбегает и прижимается к 
ногам всем своим огромным 
телом, просит, чтобы его поче-
сали. Пристраивается в част-
ный дом или в тёплый вольер 
(не на цепь). 

Контакты: 8-916-667-6509, 
Александра

собака ищет 
хозяина
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За крупной рыбой 
надо ехать за город
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Е
сл и вам 
часто при-
х о д и т -
ся часа-
ми искать 

нужную вещь или 
документ, а через не-
сколько дней после 
генеральной уборки 
снова беспорядок, 
попробуйте метод 
Мари Кондо. Кон-
сультант по наведе-
нию порядка из Япо-
нии написала бест-
селлер «Магическая 
уборка». Как при-
менять её методы в 
российских реали-
ях, «ЮВК» рассказа-
ла профессиональ-
н ы й орган изатор 
пространства Ок-
сана Козырева, ко-
торая помогает рас-
хламлять квартиры, 
в том числе и жите-
лям нашего округа.

— Вещей не долж-
но быть больше, чем 
мест для их хране-
ния, иначе это не-
избежно приведёт к 
беспорядку, — гово-
рит Оксана Козы-
рева.

Расхламление экс-
перты рекомендуют 
начинать с одежды 
и обуви. Пересмо-
трите свой гарде-
роб. Вещи, которые 
вы давно не носи-
те, можно передать 
нуждающимся. За-
тем принимайтесь за 
книги. По мнению 
Кондо, в домашней 
библиотеке долж-
ны остаться только 
те экземпляры, ко-
торые вы планируе-
те перечитывать или 
оставить потомкам.

Потом приступай-
те к наведению по-
рядка в шкафу. За-
тем переключайтесь 
на кухню и ванную. 
Специалист по убор-
ке так же советует 
приспособить, на-
пример, корзинку в 
качестве «бардачка», 
куда можно сложить 
всё, что ваши домо-
чадцы не успевают 
или не в силах сразу 
положить на место. 

Елизавета 
БОРЗЕНКО

Хлам, выйди вон!
Профессиональный организатор пространства поделилась лайфхаками
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Диспансеризация 
рабочего класса 

На Таможенном 
проезде расположена 
одна из старейших 
московских 
поликлиник

М
е т а л л у р г и -
ческий завод 
Юлия Гужона, 
о т к р ы в ш и й -
ся в 1883 году 

на Владимирском шоссе, после 
Октябрьской революции был 
нацио нализирован и под новым 
названием «Серп и Молот» стал 
одним из флагманов московской 
промышленности. Администра-
ция завода заботилась не только 
о расширении производствен-
ных площадей, но и об улучше-
нии бытовых условий рабочих. В 
окрестностях возводили жилые 
дома, открыли клуб и диспансер. 
В 1920-30-х годах в СССР прошла 
реформа медицинского образо-
вания, строили новые поликли-
ники и больницы.

Пост заведующего москов-
ским городским отделом здраво-
охранения с 1919 по 1929 год за-
нимал Владимир Обух, врач 1-й 
Градской больницы. По его ини-
циативе в Москве началась мас-
совая диспансеризация. Одним из 
первых московских медицинских 
учреждений нового типа стал дис-
пансер завода «Серп и Молот», 
открывшийся в 1924 году на Та-
моженном проезде. Поначалу ме-
дицинское учреждение выполня-
ло функции лечебного профилак-
тория для заводских рабочих, а в 
1940 году диспансер перепрофи-
лировали в поликлинику №63 
первомайского райздравотдела. 

Здание оказалось достаточно про-
сторным, чтобы совмещать здесь 
амбулаторный приём пациентов 
и лечение больных в стационаре. 
По статистике 1940 года, усили-
ями медиков в стране были лик-
видированы опасные эпидеми-
ческие заболевания, снизилась 
смертность и выросла средняя 
продолжительность жизни.

Спустя десятилетия на месте 
заводских корпусов в окрестно-
стях шоссе Энтузиастов выросли 
жилые кварталы, а памятник со-
ветской авангардной архитекту-
ры продолжил служить москов-
ской медицине: здесь располо-
жен один из филиалов диагно-
стического центра №3.

Евгений Чесноков 

Металлургический завод 
Юлия Гужона был переименован 
в «Серп и Молот»

Владимир Александрович Обух

Завод «Серп и Молот». 1931 год

Диспансер завода 
«Серп и Молот». 

1931 год
Здание диспансера построено 
в конструктивистском стиле

Медицинский автомобиль РАФ-22031 1970-80-х годов

православная 
азбука
Нужно ли 
поститься во время
обеденного 
перерыва?

Сейчас Петров 
пост. Как его 
соблюдать на 

работе или во время пу-
тешествия?

Анна,
ул. Юных Ленинцев

На вопрос ответил настоя-
тель храма Святого благовер-
ного князя Андрея Боголюбско-
го на Волжском иерей Кирилл 
Краев:

— Пост — время подвига, 
смысл поста — воздержание, 
то есть ограничение себя, во-
первых, в пище, во-вторых, во 
всём остальном. Меру поста 
можно выбрать, исходя из сво-
их возможностей. Если не по-
лучается соблюдать весь пост 
от начала до конца, то нужно 
соблюдать его хотя бы в на-
чале и в конце или хотя бы по 
средам и пятницам — эти дни 
почти всегда постные в тече-
ние всего года. 

Петров пост — не строгий, 
даже по монастырскому уста-
ву рыба разрешается во все 
дни, кроме среды и пятницы. 
А значит, можно есть и рыбу, 
и рыбную икру, и морепродук-
ты, не говоря уже об овощах и 
фруктах. Если не получается 
выдержать пост в пище, мож-
но ограничить себя в лаком-
ствах. А на работу можно хотя 
бы иногда приносить из дома 
постную еду.

Что касается духовной сто-
роны поста, ежедневно читай-
те хотя бы краткие молитвы, по 
главе из Евангелия. 

И будем помнить, что любой 
пост должен сопровождать-
ся добротой и делами мило-
сердия. 

Подготовила 
Татьяна ЩЕРБАКОВА
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В
ы не найдёте 
Виктора До-
бронравова в 
с оц и а л ьн ы х 
сетях. Его там 

просто нет. Он даже стра-
ницу в «Инстаграме» за-
вёл лишь ради жены, ко-
торая профессионально 
занимается фотографией.

Поклонники актёра Те-
атра им. Вахтангова не-
давно могли увидеть его 
в одной из главных ролей 
в картине «Т-34». А очень 
скоро увидят на боль-
шом экране в целом ряде 
работ: фильмах «Стрель-
цов», «Пальма» и «Огонь», 
на телеэкране — в сериале 
«Грозный», а также в но-
вом сезоне любимых все-
ми «Сватов», где Виктор 
сыграл отцовского персо-
нажа Ивана Будько в мо-
лодости.

Кино — зеркало 
реальности

— Виктор, в этом году 
телеканал «Россия» по-
кажет исторический сериал 
«Грозный». Кого вы в нём 
играете? И что можете рас-
сказать об этой работе?

— Там собрался пре-
красный актёрский ан-
самбль, где Сергей Ма-
ковецкий не в первый раз 
выступает в роли Гроз-
ного, а Малюту Скурато-

ва блестяще играет Вик-
тор Сухоруков. Мне же 
отведена роль одного из 
опричников — Басма-
нова-младшего… Рабо-
та была в самом разгаре, 
когда наступил каран-
тин… Мы продолжали 
снимать маленькие сце-
ны, без большого ско-
пления людей, а потом 
и вовсе весь процесс был 
остановлен…

— В последнее время 
наши режиссёры чаще сни-
мают исторические ленты. 
Как вы думаете — почему?

— Не согласен. Во-
первых, исторические 
фильмы были всегда, в 

том числе и в советское 
время. А во-вторых, поче-
му мы не говорим о боль-
шом количестве автор-
ских фильмов, андеграун-
да, артхауса, фильмов, ко-
торые снимают молодые 
режиссёры, о социальных 
картинах — таких, на-
пример, как «Бык» Бори-
са Акопова (фильм полу-
чил в 2019 году Гран-при 
кинофестиваля «Кино-
тавр». — Авт.). Не говорим 
об авторском кино, кото-
рое делают Хржановский , 
Звягинцев, Герман-млад-
ший. Но, конечно, и исто-
рические фильмы должны 
производиться. 

— В девяностых наша 
киноиндустрия понесла 
потери: наше кино прак-
тически не снимали... В 
нулевых кинопроизводство 
возобновилось, но пре-
имущественно лидерами 
показа были мелодрамы и 
криминально-детективные 
сериалы... Сегодня вектор 
изменился и популярными 
стали другие жанры…

— Если говорить про 
телевидение и кино, то 
всегда действует понятие 
героя нашего времени. В 
девяностых это были бан-
диты. Запад в ХХ веке 
тоже пережил крими-
нальные войны, что так-

же отра зилось в кино: это 
и фильмы про итальян-
скую мафию, и «Лицо 
со шрамом», и «Крёст-
ный отец», и «Однажды 
в Америке»... В гангстер-
ских фильмах были ге-
рои того времени. У нас 
в девяностых были новые 
русские, бандиты... В ну-
левых на экраны хлыну-
ли в огромном количестве 
сериалы про ментов… А 
сегодня это сериалы про 
врачей, сыщиков и беско-

нечные мелодрамы. Театр 
и кино — это зеркало ре-
альности. И хорошо, что 
сейчас герой нашего вре-
мени не бандит из девя-
ностых, а врач или поли-
цейский…

«Стрельцов» 
и Петров

— Виктор, в этом году на 
экраны выйдет спортивная 
драма режиссёра Ильи 
Учителя «Стрельцов». Рас-

Виктор Добронравов:
В «Сватах» сыграл 
главного героя в молодости
Старший сын Фёдора Добронравова рассказал 
о своих новых киноработах 

Хорошо, что сейчас 
герой нашего времени 
не бандит из девяностых
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В роли Эдипа 
в спектакле 
«Царь Эдип»
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Недавно на футболь-
ном первенстве страны 
произошёл удивительный 
случай, похожий на исто-
рию со стариком Хотта-
бычем. Только вместо 
доброго джинна тут вы-
ступил злой коронави-
рус. Сразу шесть ведущих 
игроков команды зарази-
лись COVID-19 перед са-
мым матчем, а остальных 
вместе с тренером тоже 
посадили на карантин, 
поскольку тренирова-
лись они вместе. Играть 
некому, но надо. Ведь со-
перник переносить сро-
ки матча отказался. Ну 
и вышли на поле против 
взрослых футболистов 
совсем зелёные ребята 
из юношеской команды. 
Конечно, силы оказались 
неравны, а счёт получил-
ся тоже похожий на тот, 
что в сказке про Хоттабы-
ча, — 10:1. 

Но удивителен этот 
случай вот чем. Сокру-
шительное поражение 
ничуть не унизило юных 
игроков. Их расхвали-
вали за мужество, назы-
вали львами, а вратаря 
вообще признали геро-
ем. Семнадцатилетний 
паренёк, хотя и пропу-
стил 10 голов — антире-
корд в одном матче, сумел 
отра зить пенальти и ещё 
столько опаснейших уда-
ров, что тоже стало рекор-
дом уже со знаком плюс. 
На него обрушилась ми-
ровая слава — даже в Ан-
глии заметили и высказа-
ли восхищение.

Вот и разберись тут: что 

же произошло? Проигра-
ли с треском, но не опозо-
рились, а наоборот, зара-
ботали отличную репута-
цию, получили хорошие 
перспективы на будущее. 
Так поражение для них 
это или победа?

Получается: победа, 
потому что держались 
достойно, сделали дело 
на совесть. А формаль-
ный результат поединка, 
оказывается, далеко не 
всё определяет. 

И не только в спортив-
ной, но и в обычной жиз-
ни так бывает довольно 
часто. Неудачи обора-
чиваются успехом, а по-
беды поражениями. Раз-
глядеть это удаётся дале-
ко не всегда сразу. Кто-то 
не поступил в вуз, кого-то 
уволили с работы, кому-
то отказали в прось-
бе, чьё-то предложение 
руки и сердца оказалось 
отвергнуто. Но через не-
которое время может ока-
заться, что все эти обло-
мы стали благотворными 
и для карьеры, и для лич-
ной жизни.

Так что нечего раньше 
времени горевать. Не так 
просто отличить, говоря 
словами поэта, «пораже-
нье от победы». И вряд ли 
стоит стремиться к побе-
де любой ценой в любой 
ситуации. Ведь и в отно-
шениях с близкими людь-
ми уступка часто остав-
ляет куда более светлый 
след в душе, чем победа. 
А рана от мнимой победы 
может стать болезненной 
и непоправимой. 

Как отличить 
«пораженье от победы»

свой взгляд  >>

Валерий КОНОВАЛОВ

скажите о работе над этим 
фильмом. 

— Это фильм про вели-
кого футболиста Эдуарда 
Стрельцова, история его 
любви и восхождения. Я 
играю одного из спорт-
сменов — лидера, хоро-
шо себя зарекомендовав-
шего, которого с прихо-
дом молодого талантли-
вого новичка вытесняют 
с главных позиций. Одна-
ко если Эдуард Стрельцов 
— фигура реальная, пер-
сона историческая, то 
мне достался персонаж 
собирательный, которо-
го в реальности не суще-
ствовало.

— В фильме «Стрель-
цов» вы вновь сыграли с 
Александром Петровым, с 
которым уже снимались в 
картине «Т-34». Как вам с 
ним работалось?

— Ой, да прекрасно ра-
боталось! Он один из са-
мых работоспособных ар-
тистов, которых мне до-
водилось видеть. Имен-
но поэтому он тот, кто 
он есть. Он много тру-
дится, много снимается 
и занимает сейчас высо-
кую позицию в нашей ки-
ноиндустрии, у него ко-
лоссальная энергия, ко-
торой он заполняет про-
странство. 

— Ещё одна картина, о 
которой не могу не спро-
сить, — фильм «Пальма» 
Александра Домогарова-
младшего.

— Картина должна 
была выйти в прокат в 
июне. Это семейное до-
брое кино о дружбе маль-
чика и собаки, снятое 
на основе реальных со-
бытий: овчарка в аэро-
порту Внуково несколь-
ко лет ждала своего хо-
зяина. Было это в конце 
семидесятых в СССР… 
Но никаких переплете-
ний с сюжетом фильма 
«Хатико» здесь не ищи-
те, их нет. Это совершен-

но другая, самостоятель-
ная история — светлая, 
добрая и смешная… Та-
кого кино очень мало 
сейчас… Раньше подоб-

ные фильмы снимали на 
Горьковской киносту-
дии, на которой, к сожа-
лению, давно уже ничего 
не производят... У нас та-
ких семейных лент очень 
мало. Надеюсь, картина 
выйдет осенью этого года. 

Добрые и смешные 
«Сваты»

— В Белоруссии завер-
шились съёмки 7-го сезона 
сериала «Сваты», где вы 

сыграли молодого Ивана 
Будько, которого в сериале 
играет ваш отец Фёдор До-
бронравов. В чём вы видите 
причину такой большой по-

пулярности и любви зрите-
лей к сериалу «Сваты»? Его 
показывают и на Украине, и 
у нас в России, и в Белорус-
сии, и в Казахстане...

— Я вам больше ска-
жу: этот сериал — са-
мый просматриваемый 
в Европе, его смотрят во 
всех странах, где гово-
рят на русском. А причи-
на популярности, навер-
ное, в том, что «Сваты» — 
про семью, про какие-то 
светлые вещи. Он очень 

смешной и трогатель-
ный. 

Съёмки 7-го сезона ещё 
не завершены: они были 
приостановлены в связи 
с пандемией. Но мы на-
деемся, что летом нам 
удастся завершить про-
цесс... С моим участием 
там будут две новеллы — 
воспоминания молодо-
сти Ивана Будько. Пер-
вая — совместные годы 
жизни с Валюхой, рож-
дение дочери. Вторая — 
кризис среднего возрас-
та, как они через него 
проходили.

Хобби: 
наверное, музыка

— Вы работаете в кино 
и театре — наверное, на 
путешествия времени не 
остаётся?

— Стараюсь вырывать 
деньки, чтобы всей се-
мьёй съездить на море. 
Зимой мы были в горах, 
где хотелось поставить де-
тей на лыжи…

— У вас есть хобби?
— Давно потерял ин-

терес и ничего не кол-
лекционирую. Мне нра-
вятся разные виды спор-
та — баскетбол, бильярд, 
но это не хобби, а увле-
чения… А хобби? Навер-
ное, это музыка. Про-
шло уже 12 лет, но мы 
по-прежнему играем чу-
жие вещи, делаем каве-
ры, но надо идти даль-
ше и делать что-то дру-
гое (Виктор Добронравов 
— один из организаторов 
и солист «Кавер-Кварте-
та», который состоит из 
профессиональных му-
зыкантов и актёров. — 
Авт.). Но сейчас очень 
много работы и нет вре-
мени на музыку…

Беседовал 
Александр Герасимов

Фото Вадима Тараканова 
и Александры Торгушниковой 

(ИА «Столица»)

Мне нравятся разные 
виды спорта — 
баскетбол, бильярд
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru,
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

Александр Петров 
и Виктор Добронравов вместе 
снимались в фильме «Стрельцов»
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П
арк культу-
ры и отдыха 
«Кузьмин-
ки» пригла-
шает на бес-

платные занятия спортом 
на свежем воздухе. В рас-
писании: функциональ-
ные тренировки, йога, 
танцевальный фитнес, 
скандинавская ходьба и 
многое другое.

Функциональные 
тренировки

Довольно новый вид 
фитнеса — функциональ-
ные тренировки. По сло-
вам инструктора Ники-
ты Анисимова, в каждом 
упражнении прорабаты-
ваются все мышцы, по-
этому за короткий срок 
вполне можно обрести 
желаемые формы. Чтобы 
увидеть первые результа-
ты, новичкам потребует-
ся около месяца.

Начнётся трениров-

ка на спортплощадке у 
скейт-парка с лёгкой раз-
минки — прыжков и рас-
тяжки. Потом вводная 
часть по правильному вы-
полнению упражнений, а 
затем круговая трениров-
ка, включающая в себя 
упражнения с собствен-
ным весом, а также бег на 
250 метров. В конце заня-
тия — опять растяжка. 

Йога
Возобновил свою рабо-

ту и проект «Йога в пар-
ках». Тренировки про-
ходят трижды в неделю 
на поляне около кафе 
«Мята». С собой надо 
принести коврик. Все же-
лающие смогут попробо-

вать разные практики и 
выбрать наиболее подхо-
дящие направления. 

Бег и танцевальный 
фитнес

Преподаватель школы 
танцев Наталья Кузьми-
на приглашает всех же-
лающих на танцеваль-
ный фитнес. Занятия 

проходят в июле по чет-
вергам на площадке у 
главной сцены. По её 
словам, данное направ-
ление привлекает своей 
доступностью и отлич-
ным оздоровительным 
эффектом. 

— Танцевальный фит-
нес — это движения под 

музыку, стимулирую-
щие работу сердечно-со-
судистой и дыхательной 
систем, а также хорошее 
самочувствие и отлич-
ное настроение, — уве-
ряет тренер.

Подробности по тел. 
8-916-623-9897.

А мастер спорта меж-
дународного класса по 
лё гкой  атлетике Алёна 
Глазкова будет проводить 
бесплатные трениров-
ки по бегу. Помимо бега, 
участников ждут размин-
ки, специальные беговые 
упражнения и ОФП. Сбор 
на спортивной площадке 
у скейт-парка.

Скандинавская 
ходьба 

Стартовали и занятия 
по скандинавской ходьбе. 
Они особенно показаны 
при восстановлении по-
сле травм и заболеваний 
опорно-двигательного 

аппарата. Скандинавская 
ходьба подходит для всех 
возрастов.

За счёт использования 
специальных палок сни-
жается нагрузка на суста-
вы и колени, а калорий 
сжигается в полтора раза 
больше, чем при обычных 
пеших прогулках. Ме-
сто встречи — площадь у 
главной сцены.

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА

i Предварительная запись 
на все занятия 

обязательна! Запись 
в «Инстаграме» парка или 
на странице «Фейсбука» 
в личном сообщении: 
instagram.com/parkkuzminki, 
facebook.com/ParkKuzminki/

i Расписание занятий —
на сайте park-kuzminki.

ru в разделе «Афиша» 
(подраздел «Афиша 
спортивных мероприятий 
в «Кузьминках»).
Посетители должны иметь 
маски, перчатки 
и соблюдать социальную 
дистанцию

досуг

В Печатниках 
научат рисовать 
цветы 

Галерея «Печатники» 
приглашает в онлайн-ла-
бораторию творчества, где 
вместе с методистом мож-
но научиться рисовать ак-
варелью и гуашью нежные 
ирисы и золотые деревья. 
Для мастер-классов нужно 
подготовить плотный  лист 
А4, краски, кисти, ёмкость 
с водой , простой  карандаш 
и сухие салфетки. Страни-
ца в «Фейсбуке»: facebook.
com/ gallery2pechatniki#
печатники.

В Кузьминках 
помогут 
начинающим 
блогерам 

В л а д е л и ц а  S M M -
агентства Мария Вычеро-
ва подготовила список по-
лезных лайфхаков, кото-
рый поможет начинающим 
блогерам в оформлении и 
продвижении их странич-
ки в «Инстаграме». Так все 
желающие смогут узнать о 
том, какие программы ста-
нут главными помощника-
ми в оформлении постов, 
как грамотно подготовить 
рекламный пост и как най-
ти свой фирменный стиль. 
«Фейсбук»: facebook.com/
ParkKuzminki/videos.

Библиотека №128 
ждёт знатоков 
«Маленького 
принца» 

В детской библиотеке 
№128 — Культурном центре 
М.А.Шолохова отметят 120 
лет со дня рождения фран-
цузского писателя и воен-
ного лётчика Антуана де 
Сент-Экзюпери и проведут 
литературную викторину по 
его по произведению «Ма-
ленький принц». Ведущая 
онлайн-мероприятия со-
трудник библиотеки Ольга 
Шавкова расскажет о том, 
что Сент-Экзюпери не раз 
попадал в авиакатастрофы 
и что сегодня он признан 
одним из самых популяр-
ных писателей мира. Хэш-
тег #библиотекиЮВАО. 
«Фейсбук»: facebook.com/
libuvao128.

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 

афиша  >>Бегай, прыгай, растягивайся
В парке «Кузьминки» начались спортивные занятия на свежем воздухе

При скандинавской ходьбе 
тратится больше калорий, 
чем при обычной

По случаю 30-летия установле-
ния дипломатических отношений 
между Кореей и Россией на сайте 
Москино mos-kino.ru с 29 июня по 
7 августа проходят онлайн-показы 
лучших южнокорейских картин по-
следних лет. В их числе — трилле-
ры и зрелищная мистика, истори-
ческие драмы и трогательная мело-
драма.

Подборка подготовлена совмест-
но с Корейским культурным цен-
тром. 

На этой неделе, до 12 июля, мож-
но посмотреть следующие фильмы. 

 «Всегда» 
Бывший боксёр работает охран-

ником на парковке. Однажды во 

время вечернего дежурства к нему 
приходит слепая девушка, которая с 
прежним охранником смотрела се-
риалы по вечерам. Между молоды-
ми людьми завязывается дружба, а 
затем и любовь. 

 «Трудный день» 
Детектив отдела специальных 

преступлений едет на похороны 
матери и сбивает человека. Прои-
зошедшая авария может мгновен-
но поставить крест на его карьере, 
разрушив всю жизнь.

 «Трон» 
Король Ёнджо всегда стремился 

стать идеальным правителем. Но 
ходят слухи, что он убил старшего 
брата, чтобы стать королём.

Москино начало онлайн-показ корейских фильмов 

Функциональные тренировки 
в парке «Кузьминки»
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Кадр из фильма «Трон»
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сканворд  >>

По горизонтали: Султанат. 
Туф. Крохобор. Закром. Огни-
во. Котлован. Отдых. Ротару. 
Ранет. Зов. Острог. Мако. Мали. 
Кран. Асана. Зародыш.

По вертикали: Косоворот-
ка. Недотёпа. Хромка. Анке-
рок. Агар. Лаз. Затрещина. Тах-
та. Лот. Крот. Табор. Ваза. Ога-
рок. Форум. Нувориш.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

сканворд  >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Набросок. 
Боб. Согласие. Стернь. Пророк. 
Анонимка. Тулуп. Вокзал. Ра-
чок. Дуб. Ночлег. Дата. Сабо. 
Стыд. Кукла. Каналья.

По вертикали: Воспитан-
ник. Отличник. Пресса. Ов-
сянка. Агат. Бык. Сковорода. 
Культ. Нок. Ерик. Бисер. Мзда. 
Нокаут. Брешь. Албания.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

судоку  №1Необходимо запол-
нить пустые клетки 
большого квадрата так, 
чтобы каждая строка, 
каждый столбец, каж-
дый малый квадрат 3х3 
содержали все цифры 
от 1 до 9 (каждая циф-
ра встречается только 
один раз). Следует про-
верить строки, столб-
цы и малые квадраты с 
учётом уже вписанных 
цифр. В сложных слу-
чаях можно каранда-
шом вписать в клетку 
цифры-«кандидаты». 

Ответы на судоку 
на стр. 20

— Назови хотя бы три 
причины, почему тебе 
так срочно надо ехать на 
море?

— Море волнуется — 
раз...

Производство фитнес-
холодильников нужно пе-
редать банковским систе-
мам. При подозрительной 
активности ночью такой 
холодильник блокируется 
и подлежит перевыпуску.

Только сев на пол в позе 
лотоса и расслабившись, 
понимаешь простые вещи: 
надо помыть пол под шка-
фом и вот куда делась за-
рядка для телефона.

анекдоты >> судоку  №2

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru,
redaktor-2017
@yandex.ru
Звоните: 
(495) 681-3645
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сканворд  >>

По горизонтали: Шпингалет. 
Гам. Разворот. Погода. Лекало. 
Скопидом. Отвес. Кимоно. Ка-
тар. Хит. Стимул. Часы. Пнин. 
Киви. Орава. Акведук.

По вертикали: Колдовство. 
Коврижка. Скупка. Абрикос. 
Ални. Ива. Проказник. Тавро. 
Пир. Грим. Горло. Доха. Дио-
нис. Метла. Мотылек. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Характер. 
Сон. Лингвист. Листок. Папаха. 
Ректорат. Тесто. Аэлита. Клерк. 
Зов. Ночное. Каре. Шест. Кров. 
Какао. Мошкара.

По вертикали: Воспитан-
ник. Пасечник. Окошко. Кули-
нар. Леер. Сом. Лекарство. Рег-
би. Тэк. Стол. Свист. Риза. Ора-
тор. Нытик. Таверна.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

сканворд  >>
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судоку  №3

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

Меня зовут Светлана. 
Я живу в Текстильщиках. 
Очень люблю свой район 
и вообще наш округ ЮВАО 
за обилие зелени, парков, 
прудов. Путешествия — моя 
страсть. Каждый раз я ста-
раюсь поехать в новую стра-
ну. Особенно меня притяги-
вает красота природы. 

На фото я лечу на дельта-
плане над Рио-де-Жанейро, 
точнее, парю, как птица, 
следуя за потоками воз-
духа. Именно такие ощу-
щения были в тот момент, 
и это просто потрясающе! 
Рио — волшебный город, 
красота которого в полной 
мере открывается именно 
с высоты. Управляет дель-
тапланом опытный инструк-
тор, так что страхи уходят 
в сторону и ты просто на-
слаждаешься красивыми 
панорамами. 

Путешествия дарят эмо-
ции, в них обретаешь но-
вых друзей и лучше узна-
ёшь себя. Спасибо «ЮВК» 
за конкурс. Каждое опубли-
кованное вами фото и исто-
рия вдохновляют на новые 
мечты!

фотоконкурс «путешествие в экзотику»

досуг
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Светлана из Текстильщиков 
летала над Рио-де-Жанейро

Друзья! Продолжается фотоконкурс, 
посвящённый путешествиям в экзоти-
ческие уголки России и мира. 

Присылайте ваши фото из незабываемых пу-
тешествий. Напишите: где был сделан снимок, 
когда, кто изображён на нём, что особенно за-
помнилось в поездке. Обязательно укажите рай-

он округа, где вы живёте, расскажите немного о 
себе, например кем работаете или где учитесь.

Технические требования к фотографии: циф-
ровой формат JPEG, размер файла от 500 Кб. 
 Письма отправляйте на эл. поч ту: uvkurier@
mail.ru. В теме письма укажите: «Фотоконкурс». 
Победителей ждут призы.


